

Senterra Seniorenresidenz in Birkenfeld

Viele Geschenke für alleinlebende Mitbürger

Wie bereits im Vorfeld angekündigt, fand auch in diesem Jahr unsere Weihnachtsaktion „Wichteln gegen die Einsamkeit“ statt. Und wieder standen alleinlebende Mitbürger ganz im Fokus der mittlerweile fast traditionellen, großräumigen Veranstaltung der Senterra Seniorenresidenz in Birkenfeld. Die überwältigende Bürgerbeteiligung begeisterte die Mitarbeiter der Sozialen Betreuung der Residenz und wieder wurden ehrenamtliche Mitarbeiter und Bekannte und Freunde miteingespant die vielen liebevoll ausgewählten und wunderschön verpackten Geschenke rechtzeitig zu HI Abend an den Mann und die Frau zu bringen.



So viele alleinlebende Menschen konnten auch 2021 von so vielen meist anonymen Spendern beschenkt werden. Es war einfach wieder großartig, wie die Mitarbeiter der Residenz alle die Personen die sie am HI Abend besuchten mit den kleinen Geschenken erfreuen durften. Kleine Basteleien, Selbstgebackenes, Schokolade, Schals, Socken, Dekoartikel und viele

anderen tollen Geschenke fanden den Weg zu ihrer Bestimmung. Im gleichen Zug schenkten die Überbringer den Besuchten auch etwas in der heutigen schnelllebigen Zeit besonders wertvolles, sie verschenkten

nämlich Aufmerksamkeit und ein offenes Ohr den Menschen gegenüber denen es oft nicht mehr möglich ist am öffentlichen Leben teilzunehmen. An dieser Stelle geht ein ganz großer Dank an alle die sich die Zeit genommen haben Präsente liebevoll auszuwählen, zu verpacken und in der Seniorenresidenz abzugeben oder zu schicken und diejenigen die beim Verteilen Zeit schenkten. In Birkenfeld, Brücken, Achtelsbach, Meckenbach, Heimbach, Reichenbach, im benachbarten Saarland und anderswo verabschiedete man sich mit Weihnachtswünschen und dem Wunsch der Gesundheit bis 2022.

„Vielleicht kennt ja jemand auch noch einen einsamen Nachbarn der sich freuen würde wenn auch er 2022 von fleißigen Wichteln besucht wird. Die Helfer/innen sind für jeden Tipp dankbar und erweitern sehr gerne den Besucherkreis“, fasst Sabine Grün, Leiterin der Sozialen Betreuung der Senterra Seniorenresidenz zusammen, „denn es macht einfach eine große Freude Mitmenschen zu beschenken und damit ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern. Und genau aus diesem Grund machen sich alle Weihnachtswichtel auch im nächsten Jahr wieder auf den Weg!